

ASL Challenge: Turniersiege in Ost an Emanuel Stegmeier und Alexander Gauss

Geschrieben von: Willemsen Eric

Sonntag, den 15. Februar 2015 um 22:12 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. Februar 2015 um 16:39 Uhr

Die *Austrian Snooker League Challenge* ist dieses Wochenende (14.-15. 2.) in die neue Saison 2015 gestartet, mit für die *15 Reds* einem zweiten, einem dritten und zwei vierten Plätzen. In unserer Region Ost wurden zum letzten Mal 2 Turniere ausgetragen; ab der nächsten Runde gibt's nunmehr 1 Turnier, jedoch mit bis zu 20 Teilnehmer(inne)n.

In *Ost 1* (Sa-So: HSEBC) holte sich **Emanuel Stegmeier** (ABC) nach einem 3:2 gegen **Philipp Koch** (HSEBC) den Turniersieg, während **Brian Perschl** (HSEBC) vor unserem Clubmitglied **Bernhard Wallner** Dritter wurde.



...*Ost 2*: Georg Schlager, Alexander Gauss, Daniel Göschl [© 2015 Marius Eder]...

In *Ost 2* (Sa: *15 Reds*, So: HSEBC) ging der Turniersieg an **Alexander Gauss** (HSEBC) dank eines 3:0-Erfolgs über **Georg Schlager**. Das kleine Finale bestritten zwei weitere *15-Reds* -Mitglieder: **Daniel Göschl** besiegte **Clemens Kunkel** 2:1.

ASL Challenge: Turniersiege in Ost an Emanuel Stegmeier und Alexander Gauss

Geschrieben von: Willemsen Eric

Sonntag, den 15. Februar 2015 um 22:12 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. Februar 2015 um 16:39 Uhr

Die *15 Reds* gratulieren! Alle Ergebnisse sind wie üblich in der [ÖSBV-Online Sportdirektion](#) unter "Turniere" abrufbar.